

## Parte de mi historia

Cuando yo era chica mi familia me mandaba a pedir dinero para la medicación de ella que estaba enferma y comida para mí y mis hermanos.

No iba a la escuela por que atendía a mi familia, y los quehaceres. Si no traíamos algo era castigada.

Crecí y conocí al padre de mis hijas, ahí cambio mi vida, me dedique a criarlas y cuidarlas, las llevaba a la escuela. En los ratos en que ellas iban a la escuela yo trabajaba en casa de familia.

Luego me separe y continúe trabajando, cuidando ancianos, al tiempo me dieron un departamento la Municipalidad, encontré a un buen hombre, me case y hoy puedo decir que vivo feliz con mi familia.

Comencé a ir a la escuela, cada vez voy, mejor aprendo todos los días un poco más, ya estoy leyendo.

Tengo una excelente maestra y unos compañeros de diez, que me entienden y apoyan para continuar estudiando.

Alumna: María Eva Robles.

Alumna: cursando en la escuela de la modalidad de Adultos.